

Luft- und Lärmmessungen - Aktionsplan

Für Bad Dürkheim als Kurstadt ist es besonders wichtig, für seine Einwohner*innen und Gäste eine hohe Aufenthaltsqualität sicherzustellen, auch um den Status der Kurstadt nicht zu gefährden. Deshalb müssen die Verschmutzungen in der Luft und die Lärmemissionen im Blick behalten werden. Dies soll durch regelmäßige Langzeitmessungen der Schadstoffe in der Luft und der Lärmemissionen an belasteten Stellen gewährleistet werden.



Dort, wo die Werte zu schlecht sind, braucht es einen Aktionsplan zur Verbesserung der Situation. Eine offene Kommunikation mit Bad Dürkheims Bürger*innen über Messstandorte, Messdauer, Messergebnisse und der daraus abgeleiteten Maßnahmen soll zur Vertrauensförderung beitragen.

Wir GRÜNEN setzen uns für Langzeitmessungen der Schadstoffe in der Luft und der Lärmemission ein.